

30 de noviembre de 1995

## Inaugurado el centro comercial Camino de la Plata

**Burgos.**— Tras diez años de gestiones la Federación de Empresarios del Comercio de Burgos (FEC) ha inaugurado hoy el centro comercial Camino de la Plata ubicado en el polígono de Río vena en una parcela de 11.500 metros cuadrados cedida por la Junta de Castilla y León. Con

**La FEC, «Jumbo» y DECO firmaron el convenio para construir un hiper**

**Autoridades del Gobierno portugués y del español rubicaron con su presencia el apoyo institucional al proyecto del Camino de la Plata**

una inversión de unos 7.000 millones de pesetas, la sociedad promotora del centro está formada por la FEC, la sociedad gestora de los hipermercados portugueses

Jumbo (Pan de Azúcar S.A.), y Deco S.L (Desarrollo de Equipamientos Comerciales y de Ocio). Además del hipermercado Jumbo que

ocupa 12.400 metros cuadrados en dos plantas, el centro Camino de la Plata cuenta con cerca de 70 locales comerciales con firmas como Burger King, Pans & Company, Lacoste o Los Telares, además de seis salas de cine de la empresa Van Golem y de otras dotaciones para oficinas y usos culturales. El centro Camino de



**Camino de la Plata se convierte en el “corazón” comercial de Burgos**

la Plata es la segunda gran superficie comercial que se abre en Burgos tras la inauguración hace un mes de Parque Burgos (con Pryca), junto a la N-1, a las que se sumará la prevista al comienzo de la carretera de Santander promovida por la cadena de hipermercados Continente.